

# EKSPOS

## Babinsa Koramil 0829/01 Turut Serta Dalam Pencarian Pemancing

[AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID](http://AHSAN - BANGKALAN.EKSPOS.CO.ID)

Mar 9, 2022 - 04:20



*Babinsa Koramil 0829-01 bersama Bhabinkamtibmas dan anggota Satpol airud Polres Bangkalan menyisir pantai dengan perahu nelayan*



BANGKALAN,- Dedy Iskandar (39 tahun), sehari-hari bekerja sebagai guru dan merupakan warga dusun Langgundi Desa Ujung piring kecamatan Bangkalan, Madura diduga tenggelam saat mancing dan hingga saat ini belum diketemukan.

Menurut keluarga korban, pada hari Senin (07/03/2022) malam. Korban pamit untuk mancing di Jembatan Panjang (Dek Lanjeng) Desa Ujung Piring, karena tidak kunjung pulang, pada pagi harinya, keluarga korban mencari dan melihat ada alat pancing di atas jembatan. Kemudian keluarganya melapor kejadian tersebut ke kepala dusun Langgundi Desa Ujung piring, mendapat informasi tersebut Kadus Langgundi melapor ke Babinsa Koramil 0829/01 dan Kamtibmas ujung piring bahwa ada warga tenggelam pada saat mancing pada malam hari.

Babinsa Koramil 0829/01 Bangkalan, Sertu Budi Santoso Pada Selasa (08/03/2022) menyampaikan, "Pagi-pagi, Kanit Polairud Polres Bangkalan bersama kami, Babinsa Koramil 0829/01 dan Kamtibmas ujung piring tiba di lokasi kejadian. Tidak lama kemudian tim SAR BPBD tiba di lokasi kejadian, tim SAR gabungan terdiri dari Satpolairud, Babinsa Koramil 0829/01, Kamtibmas dan BPBD Bangkalan mulai melakukan pencarian terhadap korban tenggelam di Jembatan Panjang dengan melakukan penyisiran dari jembatan hingga ke muara sungai Socah sejauh 20 km menggunakan perahu nelayan. Pada pukul 16.30 WIB, pencarian dihentikan setelah melakukan pencarian dan akan dilanjutkan besok (Rabu, 09/03/2022)." Tuturnya.



Sertu Budi lantas melanjutkan, “Cerita dari keluarganya itu pak, Ini kan masih di duga. Karena tidak ada yang melihat korban nyebur atau bagaimana. Karena melihat alat pancingnya itu ada, biasanya jam 6 pagi sudah pulang, kok belum pulang sehingga dicari keluarganya. Keluarganya mencari ke jembatan yang ada hanya alat pancingnya saja. Terus laporan ke Kadus dan Kadus menelepon saya.” jelasnya.

“Karena biasanya malam hari banyak pemancing, barusan saya berpesan agar segera mengabarkan jika ada perkembangan terkait hilangnya korban yang diduga tenggelam itu.” Pungkasnya.

Secara terpisah, Danramil 0829/01 Bangkalan, Kapten Siswanto pada Selasa (08/03/2022) malam mengutarakan, “Mengenai pencarian orang hilang, yang berasal dari Desa Ujung piring, mulai sejak pagi sudah dilakukan upaya pencarian, yang melibatkan berbagai unsur baik TNI, Polri, SAR BPBD Bangkalan serta masyarakat yang berada di sekitar aliran sungai ataupun muara sungai, dari berbagai upaya tersebut, yang dilakukan pencarian hingga sore hari ini tadi, hingga pukul 17.00 belum diketemukan, sehingga di putuskan untuk penghentian pencarian sementara.” Tutur Danramil.

Danramil 0829/01 lantas melanjutkan, “Pencarian akan dilanjutkan pada esok hari (Rabu(09/03/2022) Mudah-mudahan untuk korban, apabila korban memang tenggelam, besok itu segera dapat diketemukan. Karena keluarga memang sangat mengharapkan kabar dari hasil pencarian. Baik itu kabar dari pencarian yang dilakukan warga sepanjang aliran sungai maupun yang dilaksanakan oleh seluruh tim gabungan.” Sambungnya.

“Mudah-mudahan upaya yang dilaksanakan segera mendapatkan hasil dan menemukan titik terang, sehingga apa yang ditunggu oleh pihak keluarga korban menjadi jelas.. Demikian.” Pungkas Danramil yang baru saja pulang dari lokasi pencarian. (Pen29)